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O Programa de Certificação Institucional e

Modernização da Gestão dos Regimes Próprios de

Previdência Social da União, dos Estados, do Distrito

Federal e dos Municípios - Pró-Gestão RPPS - é

um programa de reconhecimento de boas práticas

de gestão adotadas pelos regimes próprios visando

ações que compõem três pilares: controles internos,

governança corporativa e educação previdenciária.

Essa certificação proporciona imensos benefícios

para a autarquia, pois premia sua organização

interna e reforça o reconhecimento de instituições

com as quais nos relacionamos, como a Secretaria

da Previdência do Ministério da Economia, outros

institutos de previdência, instituições financeiras,

associações e servidores.

Outro benefício importante é a classificação da

Guarujá Previdência como investidor qualificado,

o que nos dá acesso a diversos produtos de instituições

financeiras - restritos a essa categoria de investidores

- que podem nos ajudar a vencer a meta atuarial.

A certificação possui 4 níveis de aderência e para

cada nível é necessário o cumprimento de ações

distribuídas em 10 áreas: administração, arrecadação,

atendimento, atuarial, benefícios, compensação

previdenciária, finanças, investimentos, jurídica

e tecnologia da informação.

A Guarujá Previdência está certificada pelo Pro-Gestão

no nível I e pretendemos evoluir para os próximos

gradualmente. É um esforço conjunto da estrutura

da autarquia e da prefeitura municipal para fortalecer

o instituto.

No alvo, atingimos nosso primeiro objetivo. O

Pró-Gestão fortalece o regime próprio para enfrentar

os desafios que se avizinham no horizonte. Nossa

Guarujá Previdência segue firme em sua essência.

Everton Sant’ ana, Presidente

da Guarujá Previdência

Pró-Gestão: um selo de qualidade para o

futuro da Guarujá Previdência
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A meta e os trabalhos
de Hércules

InvestimentosInvestimentos

Depois de um ano turbulento como foi
2018 no cenário político e econômico,
2019 parecia ser um período de reformas
e retomada do crescimento. Mas o que
vemos até agora é uma economia ainda
muito apática e quedas acentuadas na
confiança do mercado e nas previsões
para o PIB (Produto Interno Bruto).
Justiça seja feita, a atual equipe econômica
avança em uma agenda modernizante
que procura reduzir entraves históricos
no país. Mas os sinais de recuperação
ainda não apareceram. Por conta disso,
o Comitê de Política Monetária (Copom)
manteve a taxa Selic em 6,5% ao ano,
a mais baixa da história, obrigando os
institutos de previdência a buscar
oportunidades em renda variável para
tentar atingir suas metas.
Nesse cenário, a Guarujá Previdência
ultrapassou no primeiro trimestre de
2019 a marca de R$500 milhões de
patrimônio investido e tem uma meta
atuarial desafiadora: alcançar rentabilidade
de INPC (Índice Nacional de Preços ao
Consumidor) + 6% neste ano.
Os servidores públicos municipais
podem acompanhar essa missão no
site da autarquia. Lá é possível encontrar
a política de investimentos da autarquia,
conferir as atas do Comitê de Investimentos,
além de acompanhar aplicações e
rendimentos da Guarujá Previdência.
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ELEIÇÕES PARA OS CONSELHOS

O processo eleitoral para os conselhos

da autarquia acontece entre os dias 15

e 30 de maio de 2019. Todas as informações

sobre o pleito, além da lista de candidatos

e o passo a passo estão no site da Guarujá

Previdência. Quatro vagas para o

conselho de administração e duas para

o conselho fiscal estão em disputa.

BONS SERVIÇOS
Servidores da Guarujá Previdência

foram homenageados pelos serviços

prestados à autarquia. O prefeito

municipal recebeu os servidores João

Pedro da Silva (analista de benefícios),

Rodrigo Sales (técnico) e Laydianne

Rosa (economista) em cerimônias no

Paço Municipal Moacir dos Santos Filho.

MAIS CONTEÚDO

A Guarujá Previdência começa um novo projeto

de comunicação com seus segurados. O blog

+MAIS deve ser inaugurado em breve com

informações curtas e relevantes para o dia a dia

dos servidores municipais. Saúde, educação

financeira e previdência estão entre os temas. O

blog será editado pelos servidores da Escola de

Previdência da autarquia.

Siga-nos nas redes sociais:

facebook.com/guarujaprevidencia & Instagram.com/guarujaprevidencia

Mudanças no cenário e mais conteúdo
Tome nota!
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Jornalista Responsável:
Jeferson Peres

De portas abertas para os
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Turma de abril

Turma de março

Turma de fevereiro



PRÉ-APOSENTADORIA

Para acompanhar as do Programa de
Pré-Aposentadoria, basta ficar

sociais da autarquia.redes
site e nas

novas turmas
de olho no

Para uma aposentadoria tranquila, é
necessário planejá-la desde cedo.
A expectativa de vida do brasileiro cresce a
cada ano. Se a boa notícia é que viveremos
por mais tempo (e com mais qualidade), surge
a seguinte questão: como se organizar para
aproveitar essa fase da melhor forma possível?
Para uma aposentadoria tranquila, é necessário
planejá-la. E a Guarujá Previdência está pronta
para ajudar os servidores públicos municipais
nessa fase de transformações. Por isso que
o novo Programa de Pré-Aposentadoria da
autarquia inclui agora um módulo de educação
financeira.
Ministrado pela economista da autarquia,
Laydianne Rosa, e pelo jornalista da instituição,
Jeferson Peres, o tema tem a intenção de
engajar os segurados nas questões financeiras
e ajudá-los a entender esse momento de
suas vidas.

Se informação é poder, a Guarujá Previdência

As três primeiras turmas do programa deram

O próximo passo é levar esse conhecimento
a um número cada vez maior de pessoas. A
Escola de Previdência da autarquia pretende
criar turmas específicas sobre economia e
finanças para ajudar os segurados a tomarem
a rédea de suas contas.

caminha para compartilhá-lo com todos os
seus segurados.

o tom da importância do tema. Mesmo
servidores que alegaram ter iniciado há algum
tempo seus preparativos para a aposentadoria
puderam anotar dicas valiosas. E a simples
conversa entre os servidores presentes aguçou
o interesse daqueles que ainda não lidavam
com a questão.
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